

La phrase : les formes

Andrée Otte

Je vais **toujours** jouer dans la neige. Je **ne** vais **jamais** jouer dans la neige.

Vous verrez **plusieurs** oiseaux. Vous **ne** verrez **aucun** oiseau.

Tu vois **quelque chose**. Tu **ne** vois **rien**.

Pour mettre un verbe à la forme négative, on ajoute à ce verbe une expression négative :

-ne...pas, ne...plus, ne...jamais, ne...que, ne...aucun, ne...rien, ne...personne.

Aux temps simples, on place le verbe entre les deux parties de la négation.

Je ne parlerai plus.

Aux temps composés, c'est l'auxiliaire être ou avoir qui se place entre les deux parties de la négation.

Il n'a pas reçu son bulletin.

Vous n'avez pas écouté la leçon.

Je ne suis pas allé aux sports d'hiver.